
Protokoll:

Ausschussmitglied Kurz bittet die Verwaltung zu prüfen, ob der Radweg im Bereich der Ortsteile

Horchheim – Pfaffendorf durchgängig realisiert werden kann. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass

dort nur ein Schutzstreifen ausgewiesen werden könne, falls die in diesem Bereich ausgewiesenen Pkw

Stellplätze entfernt werden. Ausschussmitglied Kurz möchte wissen, ob Verwaltung eine „Ankragung“

eines Radweges geprüft habe bzw. ob ein Radweg in dieser Form umgesetzt werden könne. Herr

Beigeordneter Flöck führt aus, dass ein Radweg in dieser Ausführung unverhältnismäßig hohe Kosten

verursachen würde.

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Bohn erklärt EB 67 Herr Stracke, dass der Leinpfad von der Stadtgrenze

Lahnstein bis nach Pfaffendorf durchgängig saniert werden soll.

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Kühlenthal sagt Herr Beigeordneter Flöck zu, im Laufe der weiteren

Planungen auch die derzeit bestehende Konfliktsituation zwischen Fußgängern und Radfahrern im

Bereich des Leinpfades Wallersheim zu prüfen und nach Möglichkeiten zu suchen hierfür Abhilfe zu

schaffen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


